

Kreis Calw

## Flächendeckendes Glasfasernetz

**[05.07.2017] Der Kreis Calw will ein kreisweites Glasfasernetz aufbauen. Das Land Baden-Württemberg unterstützt die Kommune mit mehr als einer Million Euro.**

Förderbescheide über 1,06 Millionen Euro hat jetzt das Land Baden-Württemberg für den Breitband-Ausbau im Kreis Calw übergeben. Wie das Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration mitteilt, will Calw damit ein kreisweites Glasfasernetz ausbauen. Landrat Helmut Riegger erklärt: „Mit unserem Eigenbetrieb Breitband und dem großen Engagement unserer Kommunen verfolgen wir das Ziel, durch den Ausbau der Glasfaserinfrastruktur eine flächendeckende und leistungsfähige Breitband-Versorgung im Landkreis Calw zu gewährleisten. Da dieses Vorhaben mit einem erheblichen finanziellen Aufwand verbunden ist, sind wir dem Land Baden-Württemberg und insbesondere Herrn Minister Thomas Strobl für die tatkräftige Unterstützung und das hervorragende Förderprogramm sehr dankbar.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, Baden-Württemberg, Kreis Calw, Glasfaser